
Alta  asistencia  de  público
marca  inicio  de  campaña  de
Boric en Viña
Con una alta asistencia de público de los cerros del sector
norte de Viña del Mar, se lanzó este domingo la campaña de
Gabriel Boric de cara a la segunda vuelta presidencial en un
acto que fue animado por el diputado electo Luis Cuello (PC) y
la Concejala Nancy Díaz (RD) y presentado por la diputada
Camila Vallejo (PC) y el concejal Alejandro Aguilera (CS).

El  evento,  que  se  desarrolló  en  la  cancha  de  la  quinta
compañía de bomberos del sector Gómez Carreño, contó con la
presencia  de  diversos  artistas  locales  donde,  además,  se
realizaron  serigrafías  en  poleras  junto  con  inscribir
apoderados de mesa para la elección del 19 de diciembre.

Con respecto a la actividad, Luis Cuello destacó: “Estamos muy
contentos por la gran cantidad de gente que participó, con su
entusiasmo y además porque hemos escogido Gómez Carreño para
lanzar  la  campaña  de  Gabriel  Boric  en  Viña  del  Mar  para
reflejar que el futuro gobierno va a tomar en cuenta a los
territorios, a los movimientos sociales y a los cerros de
Viña. Estoy convencido que el 19 de diciembre vamos a obtener
una gran mayoría que se manifieste en contra de los abusos, en
defensa del proceso constituyente y en favor del proyecto de
cambios que hoy interpreta nuestro futuro Presidente, Gabriel
Boric”.

Por su parte la diputada Camila Vallejo mostrándose agradecida
por  la  recepción  de  los  viñamarinos  y  viñamarinas  de  los
cerros de la ciudad declaró: “Siempre se ve la parte de abajo
de Viña del Mar y hay una realidad oculta a la cual las
candidaturas o los representantes políticos no llegan, así que
poder recorrer los cerros ha sido muy enriquecedor y poder
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conversar con la gente, porque la conversación, el cara a
cara, el estar con la gente, ayuda mucho en esta campaña y eso
lo pudimos hacer el día de hoy”.


